
学校保健委員会 アンケート集計 

 

みなさまからいただいたご意見や感想を集約しました。アンケートのご協力ありがとうござい

ました。 

 

１．児童生徒の現状について 

 

 

２．学校保健安全計画について 

【PTA役員】 

○個人用非常袋の消費期限等の確認・更新の為に、非常袋内に入れている書類と同じ物を連

絡帳など保護者の目に入りやすい場所に貼り付けてあると、保護者側からも内容の更新を

働きかけやすいのでは？と思いました。 

⇒貴重なご意見ありがとうございます。関係部署に伝えて検討させていただきます。 

 

 

３．PTA保健委員会の活動計画について 

 

 

４．学校歯科医よりご講演 テーマ「口腔内外傷について」 

【PTA役員】 

○乳歯がくいこんで永久歯を傷つけるというのは盲点でした。 

○歯の外傷時の対応の仕方、受診の必要性などを教えていただき大変勉強になりました。転

倒時などは防御姿勢などがとれない子なので、よりいっそう気を付けなければと思いました。 

○牛乳を使用する内容は日常に役立つ事例でよかったです。 

 

 

５．学校三師の先生方より 

 

 

６．意見交換について 

【PTA役員】 

○給食のペースト食の件、了解しました。ペースト食導入時に見た目ですが少なく思ったので、

改善していてうれしいです。ありがとうございました。 

○保護者の些細な質問にも先生方がしっかり答えて下さって、ありがたく思いました。 

○給食について知らなかった現状（昨年の事）と、それに対する対応がすぐになされている事

ができました。 



 

 

７．その他、ご意見・ご質問 

【PTA役員】 

○サービングありがとうございました。緊張感が伝わってきましたが、練習の機会が増えて、

自信をつけられるよう応援しています。来シーズンも有害雑草（ナガミヒナゲシなど）の除草

をよろしくお願いいたします。 

○役員・専門委員以外の保護者の出席があり、またその保護者の方が積極的に質問をして下

さったのが印象的でした。とても良い事だと思いました。 

○昔は参加できないと思っていて、今年度から一般参加可能となった事は他の保護者にも伝

わっていないので、来年度は参加可能なことをわかりやすく伝えてください。 

⇒今回はさくら連絡網を活用して保護者へお知らせしました。お知らせの時期や連絡の回数な

どを工夫して、より多くの保護者のみなさんが参加しやすい学校保健委員会にしていきたい

と考えております。貴重なご意見ありがとうございます。 

 

 


